

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat dan karuniaNya serta memberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran *Role Playing* dan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* dalam Implementasi Kurikulum 2013 pada Materi Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 4 Binjai T.P 2013/2014.” Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Ibu Dra. Adriana Y. D. Lbn. Gaol, M.Kes selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S, Dra. M. Sinambela, M.Si, Drs. Hudson Sidabutar, M.S sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Drs.H.Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan biologi dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Agus Erwin Siregar, MM sebagai kepala sekolah, Bapak Drs. Adresta Pinem, M.Si selaku PKS 1 dan Ibu Meteh Muli Sitepu, S.Pd sebagai guru biologi di SMA Negeri 4 Binjai yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Drs. Walden Situmorang dan Ibunda R. Lumban Tobing serta Abang tercinta Alfronso Situmorang, Rudolf J Situmorang, Kriston Situmorang dan Adik tercinta Yunarti F Situmorang, Bapaktua B. Situmorang / br Situngkir, Uda M. Situmorang, SS / br Sinaga, SE, Uda Maidin Situmorang, S.Si, Abang Nalom Sitanggang, S.Pd/ Juwita Situmorang, S.Pd, Abang wesly Situmorang, Kakak Pustika Hutabarat, Ibu Eva

Setya P Pasaribu, S.Pd (Guru Pamong PPLT SMA N 1 Silaen) yang telah mengasihi, membimbing, mendoakan, memberikan dukungan moral dan material selama penyelesaian studi.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku Siska Juliani Sitohang, Mayar Indah K Sinurat, Evflinda Muarty, Endang Kacaribu, Pebri Haloho, Maria Purba, Lasria Sihombing, Manganju Manik, IJLK BIO DIK A (Ilham, Jhanwadi Siburian, Lukas Pardosi, Kairum Umam), Nurhaida Purba, Lilis Siallagan, Sandro Gurning, Yessi M Situmorang, Novia Sihombing, Dahlia Simangunsong, Batista Aripalo Samosir, teman-teman PPLT 2013 (Posko Silaen) terkhusus buat Maria Krisnauli Manik (Pen.Bahasa Indonesia 2010), Jusni Sitorus (Pend. Kimia 2010), Fenni Panggabean (pend. Fisika 2010), Risna Simalango (Pend. Kimia 2010), Emilia Manalu (FIK 2010), Rianti Gultom, Kristian Sihombing, Boy Siahaan, adik Merri Sinurat, Mey, Rukun, teman-teman Biologi DIK A 2010, dan teman-teman satu PS (Gresya Hutabarat EKS 2010, Aswin Irawan DIK C 2010, Safrida DIK B 2010, Susi Sinaga ND 2010, Fitri ND 2010) yang telah memberi semangat dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Tetra Agustina Situmorang